

gón no será la excepción de esta regla: como cumpliendo un mandato inexorable, dará muerte al marido de la gitana, convirtiéndose en un proscrito perseguido por la justicia.

DOMINGO 17,00 (Segunda Cadena). «**Sonríe, Jenny, está muerta**». Jennifer English es una encantadora y frívola modelo profesional que últimamente está pasando por momentos de desencanto. Como le confiesa a su amante, el Coronel retirado John Lockport, está perdiendo continuamente todas sus cosas: su alianza matrimonial, un pendiente, sus llaves... Es éste un especial mal momento, pues está a punto de entrevistarse con Charley, su esposo, para pedirle el divorcio. Mientras, desde el otro lado de la calle, un hombre está fotografiando a Jennifer con un telescopio. Las paredes de su vivienda están totalmente cubiertas con fotos furtivas de la muchacha, y en el pequeño laboratorio fotográfico pueden verse una alianza, un pendiente y unas llaves...

DOMINGO 22,00 (Segunda Cadena). «**Lo verde empieza en los Pirineos**». Don Serafín Requejo, natural de Daimiel, soltero y de profesión anticuario, tiene un complejo: a todas las mujeres guapas las ve siempre con barba. La cosa le viene desde la infancia, cuando su padre le ponía como antidoto frente a futuras lujurias ese famoso lienzo de la mujer barbuda dando de mamar a un niño, que se conserva en Toledo. A manos de don Serafín llega desde Francia una postal con una señora en cueros y éste será el inevitable anzuelo para que el anticuario, su amigo Ramón -odontólogo- y Manolito, fabricante de turrón, emprendan el camino de las Galias y de sus sabrosos pastos verdes. Instalados en Biarritz, en una pensión regentada por una loca y con una criada llamada Paula, natural de Turégano, inician un cursillo acelerado de cinematografía -el «último tango» incluido- del que acaban hasta la coronilla. Por si fuera poco, en el resto de la oferta erótica también se sienten desplazados.

ESTA SEMANA RECOMENDAMOS

1.ª CADENA

LUNES 22,25 TERESA DE JESUS. «Hija de la Iglesia». Las tensiones entre carmelita calzados y descalzos degeneran en auténtica batalla: Juan de la Cruz es hecho prisionero y Teresa inmovilizada.

Rehabilitada por el interés de Felipe II, físicamente agotada y maltrecha, emprende la última etapa de su tarea reformadora: planea y dirige personalmente la construcción de conventos; viaja sin cesar en condiciones increíbles; toma las riendas de San José para reencauzar las desviaciones. Pero camina ya hacia el final: el último encuentro con su vieja amiga Doña Guiomar de Ulloa o con Juan de la Cruz recapitulan toda la gran aventura del espíritu. Las dificultades aumentan. Tras la riada de Burgos, en Valladolid las monjas le cierran la puerta del convento; la abandonan sus familiares más queridos. Como un animal herido, ella sueña tan solo con llegar a Avila y morir, pero la obediencia le impone desviarse hacia Alba de Tormes para consolar a la Duquesa. En el camino,

devorada por un cáncer atroz, desfallece de continuo. La priora de Alba la recibe con frialdad. Todavía, sin embargo, le quedan arrestos para discutir asuntos de la Reforma y disponer cosas. Su obsesión y su triunfo es que, al fin, muere «Hija de la Iglesia».

LUNES 23,25 VIVIR CADA DIA. «Visca Andalucía». Cornellá es una ciudad del cinturón industrial de Barcelona. En la actualidad tiene alrededor de los cien mil habitantes. Antes de comenzar la emigración a Cataluña era un pueblo de seis mil habitantes. Juan Fernández «El Brocha» llegó a Cornellá con sus padres cuando tenía un año de edad, procedentes de Pozoblanco (Córdoba). En la actualidad tiene un poco más de treinta años y es pintor de brocha gorda. Al comienzo del programa es despedido de su empresa. Tiene mujer y tres hijos de corta edad. Sus intentos de encontrar un nuevo trabajo, aun fuera del campo de su profesión, le llevan primero a buscar entre las agencias de segu-



Oalrey

RESTAURANTE

ctra. madrid-toledo, km. 61
nacional 401
teléf. 229 - telex 25216

olías del rey (toledo)

EXCLUSIVAS D'ANGEL

COMPRA-VENTA Y ALQUILER DE PISOS - LOCALES
CASAS - FINCAS - CHALETS - PARCELAS Y TRASPASOS

Callejón de la Sillería, 5 - Tel. 22 19 17 - TOLEDO